

Publicidad

El vicepresidente de **Ecopetrol** que firmó polémico contrato de 5 millones de dólares con empresa gringa

El último campanazo fue la renuncia a la junta directiva de Mónica de Greiff tras conocerse que Alberto Vergara quien lleva 25 años en la compañía había actuado solo

Por: **Las Dos Orillas** | mayo 29, 2025



Compártelo

Mientras los colombianos lidian con dos días de un lánguido Paro Nacional por antiguas reivindicaciones laborales y sociales, la petrolera estatal **Ecopetrol**, que con sus utilidades financia una parte del presupuesto nacional, atraviesa por una tormenta derivada de un millonario contrato con una firma gringa.

Supuestamente con autorización de la Junta Directiva de la petrolera, el 26 de diciembre de 2024, Alberto José Vergara Monterrosa, director Corporativo de Cumplimiento desde el 1 de agosto de 2024, firmó un contrato por 5,8 millones de dólares y una adición con la firma de abogados estadounidense Covington & Burling que se presenta como experta en casos de cuello blanco, antimonopolio y temas corporativos.

No demoró la tormenta por el monto y el objeto del cuestionado y millonario contrato de "prestación de servicios de asesoría a la Junta Directiva de **Ecopetrol** S.A. en relación con su revisión de ciertas políticas y procesos y discusiones con autoridades estadounidenses" y todo el mundo empezó a mirar para atrás.

En este camino en reversa, se ha sabido que la firma gringa Covington & Burling comenzó a ejecutar el contrato "investigando" los computadores, correos y celulares de cerca de 70 altos funcionarios de la petrolera, dijo César Loza, presidente de la poderosa Unión Sindical Obrera (USO), el centenario sindicato de la petrolera estatal en una entrevista con Caracol Radio.

También se ha sabido que el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, molesto con esas pesquisas, puso los hechos en conocimiento de la Junta Directiva de **Ecopetrol** a finales de enero e informó que el contrato con los gringos lo había firmado el señor Alberto José Vergara Monterrosa, al parecer, con la autorización de la Junta Directiva.

Sin embargo, el presidente de la Junta, Guillermo García Realpe, por iniciativa propia y sin previo acuerdo o autorización de sus compañeros en ese cuerpo colegiado, dijo en entrevista reciente con La W, que la Junta Directiva no había autorizado firmar el contrato, ni la adición y que se ordenó la suspensión, pero al parecer, ya la petrolera ha pagado 1,6 millones de dólares por lo ejecutado en estos meses.

Lo más leído

- [La millonaria multa a los dueños de máquinas dispensadoras por quedarse con la plata y los productos](#)
- [La derrota de los españoles que querían quedarse con la marca Frisby en Europa](#)
- [El trasnochón de Makro con descuentos en mercado y electrodomésticos del 50% para que llene la nevera](#)
- [La Rectora del caso del suicidio de Sergio Urrego no se salvó de la cárcel: 8 años en El Buen Pastor](#)
- [El fiscal que quiso salvar a Carlos Caicedo terminó en la calle, sacado por la Fiscal General](#)
- [El veloz celular con tremendo descuento en Alkosto; se ahorrará casi \\$1 millón](#)
- [¿Por qué los congresistas llevan 34 años sin querer legislar en defensa del derecho laboral?](#)
- [La universidad caleña que formará abogados digitales enfocados en inteligencia artificial](#)
- [Sin Petro en tarima, la Plaza de Bolívar no se llenó en el primer día de Paro convocado por el Gobierno](#)
- [La extraña y lujosa vida de "Barbie Vanessa", la mamá de Lyan, el niño secuestrado en Jamundí](#)

Publicidad

Notas recomendadas



El empresario detrás de la estrategia de Merqueo para que le compita a D1, Ara y Oxxo



Así nació SCADTA, la primera aerolínea de América Latina que despegó desde Colombia



El dueño de Harina P.A.N. crece en Colombia y entra al negocio de las pastas a competir con Doria



Así viven los herederos y mujeres de Gustavo Bolívar en medio de lujos, fama y algunas demandas

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La negligencia estatal continua arrebándole la vida...

Por: **Luis Alonso Colmenares Rodríguez**

Entre logros y desafíos: lo que consiguió el Gobierno...

Por: **Javier Sánchez**

Un sancocho en la Autopista Sur le puso sabor al Par...

Por: **HENRY BARBOSA**

El turismo ya no le está dando a San Andrés para so...

Supimos un mes después y se suspendió: García Realpe por millonario otrosí para medir impacto de Roa

Durante su entrevista, García Realpe también llamó la atención por el sorprendente hecho de que hasta las reuniones confidenciales y privadas de la Junta Directiva terminen siendo conocidas en diferentes escenarios.

Renuncia de Mónica de Greiff en medio del escándalo por millonario contrato

La tormenta ha seguido creciendo hasta el punto de que, en la noche de este 29 de mayo, Mónica de Greiff renunció a la Junta Directiva de **Ecopetrol**, cargo que desempeñaba desde octubre de 2022 y en su carta divulgada a través de las redes sociales, no fue explícita sobre si sus motivaciones estaban relacionadas con el millonario contrato, pero destacó la labor inspiradora del presidente Ricardo Roa al frente de la empresa.

Al respecto, también se ha sabido que de Greiff al parecer habría renunciado porque no le gustó la cláusula del cuestionado contrato que le permitía a la empresa estadounidense acceder a computadores y celulares de miembros de la Junta Directiva.

Quién es Alberto Vergara, el desautorizado firmante del contrato cuestionado

Sobre Alberto José Vergara Monterrosa, director Corporativo de Cumplimiento de **Ecopetrol**, se sabe que firmó el millonario contrato supuestamente con autorización de la Junta, pero no a qué intereses está sirviendo, pues el presidente de la Junta Directiva, García Realpe ha insistido en que ellos no dieron la orden y que solo tuvieron conocimiento del contrato que ahora investigará la Procuraduría, a finales de enero de 2025.

El abogado Vergara Monterrosa, director Corporativo de Cumplimiento desde el 1 de agosto de 2024, trabaja en **Ecopetrol** desde hace 25 años donde se ha desempeñado como Gerente Corporativo de Asuntos Éticos y de Cumplimiento de agosto de 2023 hasta abril de 2024.

Entre 2020 y 2023, Vergara estuvo en el cargo de Coordinador de Investigaciones de Cumplimiento con alcance corporativo al Grupo **Ecopetrol**. Durante ese lapso estuvo encargado de la Gerencia Corporativa de Asuntos Éticos y de la Vicepresidencia corporativa de cumplimiento en múltiples ocasiones.

Desde que se vinculó a **Ecopetrol** en noviembre de 2000 ha ocupado diferentes cargos en las siguientes áreas: Oficina de Control Disciplinario Interno (2000 a 2008); Dirección de Auditoría Interna (2008 a 2014); Vicepresidencia Jurídica (2015); Jefatura de la Unidad de Ética y Cumplimiento (2015); Asesor de la Vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento (2015 a 2016) y Gerencia Corporativa de Auditoría Interna (2016 a 2020), ocupando el cargo de Líder Jurídico.

En 2014, durante la gestión del presidente de **Ecopetrol**, Javier Genaro Gutiérrez Pemberty y cuando iba a ser despedido sin justa causa, la Subdirectiva de Bogotá de la USO intervino para evitar su despido y actualmente, ya no pertenece al sindicato petrolero.

También le puede interesar: El negocio de **Ecopetrol en Brasil que le garantizaría tres años de gas natural a Colombia**

Por toda esta tormenta, la vinculación de Vergara no es la única que está en vilo, pues desde que se conoció la renuncia de Mónica de Greiff, el ministro de Minas y expresidente de la USO, Edwin Palma conversa con el presidente Gustavo Petro sobre el futuro del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa al frente de la empresa porque la Procuraduría está pidiendo sanciones para el exgerente de la campaña de Petro por supuestamente haber violado los topes.

Para acabar de ajustar, el puesto de Mónica de Greiff solo puede ser cubierto por un miembro elegido en Asamblea de Accionistas Extraordinaria lo que cual, demandará un tiempo y teniendo en cuenta que en la pasada Asamblea ordinaria, se aprobó estudiar la posibilidad de que un miembro del sindicato tuviera asiento en la Junta de **Ecopetrol** y seguramente, la vacante podría abrir aún más esa posibilidad.

    Compártelo

SÍGUENOS EN  Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



Etiquetas: Alberto Vergara, **Ecopetrol**, Mónica De Greiff, petro, presidente, Ricardo Roa

Por: JUAN ALEXIS ACERO RANGEL

Este es el trasfondo político del fracaso de la Consult...

Por: RODRIGO LÓPEZ OVIEDO

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-





Falabella desplazó a Zara y se convirtió en la segunda mayor importadora de ropa del país

Los 3 grandes importadores de moda en Colombia son extranjeros, los suecos de H&M lideran y le siguen ahora la familia Solari de Chile y los españoles de Inditex



Con \$40 mil millones, el Grupo Argos y las universidades EIA, EAFIT y CES, financian becas académicas

La fundación Argos, presidida por Jorge Mario Velasquez, pondrán \$20 mil millones y las universidades la otra mitad para apoyar a cientos de bachilleres de Antioquia



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--